



EL APRENDEDOR

Del abismo a la cima, de pedir cheques de comida a gestionar miles de millones de euros

ISBN: 978-84-10221-27-7

COLECCIÓN: LID - Acción empresarial

IBIC: KJH; BGB; KJZ

THEMA: KJH; BGB; KJZ

BISAC BUS071000; BIO003000

FORMATO: 15 cm x 22 cm **PÁGINAS:** 200 **LOMO:** 10 mm **PESO:** 306 g **PVP:** 22.95 €



En las páginas de esta obra vibrante se despliega la odisea de Curro Rodríguez, un espíritu indomable cuya sed de superación lo condujo por un laberinto de desafíos y revelaciones.

Desde la penumbra de sus primeros fracasos hasta la luminosidad de sus triunfos, Curro transformó cada escollo en un peldaño hacia el éxito. Fundador de más de 30 empresas en diversos rincones del mundo, su historia no es solo un viaje por negocios arriesgados en España y en países muy complicados, sino una aventura humana cargada de emociones intensas y aprendizajes cruciales.

Cada capítulo de este libro, más que una narración, es un episodio de vida cargado de pasión y perseverancia. A través de más de 20 capítulos de aprendizaje, Curro no solo comparte las peripecias de su trayectoria biográfica, sino que, al final de cada uno, nos ofrece valiosas píldoras de sabiduría extraídas de la incesante batalla contra el síndrome del impostor y el fracaso.

El aprendizador no es solo una historia de mil batallas o una vida de película o un libro que debiera ser lectura obligatoria en los centros de enseñanza; es también una crónica de risas, llantos y, sobre todo, de esfuerzo constante; un relato donde cada puerta cerrada se convierte en la promesa de una nueva ventana por abrir. Con un estilo que combina lo novelesco de sus experiencias con enseñanzas profundamente humanas, este libro promete ser no solo una lectura muy entretenida, sino una fuente inagotable de inspiración y motivación.

SOBRE EL AUTOR

Curro Rodríguez, diplomado en Criminología, medicina legal y psicología, MBA Executive, nacido en Málaga. Compaginó su actividad empresarial por más de 20 años como miembro de los equipos médicos 061 y especializado en desastres y ayuda humanitaria. Pero es, sobre todo, emprendedor, empresario, esforzador nato; creó 32 empresas en 6 países desde cero. Hoy lidera un holding de empresas de éxito, y uno de los mayores patrimonios de inversión; entre las más relevantes el grupo Ly Company, que se convirtió desde una *startup* a una multinacional en 4 años, y según *Financial Times*, «una de las multinacionales con más crecimiento de Europa». Empresario modelo y de moda según *El Independiente*, cuenta entre sus múltiples reconocimientos con la Bandera de Andalucía para la Economía y la Empresa, Premio Alas, Premio Emprendimiento, Premio PYME del año y, recientemente, premio de la Unión Europea por su gestión entre Europa y Caribe en materias de sostenibilidad y desarrollo económico. Con la Fundación Ly Company Agua y Vida donde trabajan desde hace varios años con pozos de agua, orfanatos, erradicación del trabajo infantil y ayuda humanitaria. Sus numerosas charlas y ponencias en la ONU, Nueva York, Japón, Dubái, Milán, Madrid hasta su amada Málaga se caracterizan por la realidad de su experiencia, la cultura del esfuerzo, el compromiso, la actitud y el optimismo. Su última aventura es Ly Cahero donde gestiona y desarrolla unos activos de más de 30 000 millones de euros en proyectos de gran envergadura e impacto social.